



# Wakili Danrem, Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag hadiri Turnamen Tennis Lapangan KPTA Sulbar Cup

**M Ali Akbar - [SULBAR.KAMPAI.CO.ID](https://sulbar.kumpai.co.id)**

Dec 3, 2023 - 15:31



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwakili Kasi Ren Korem 142/Tatag Kolonel Arh Hermawansyah, S.I.P menghadiri acara pembukaan Turnamen Tennis Lapangan KPTA (Kantor Pengadilan Tinggi

Agama ) Sulbar Cup 2023 bertempat di Lapangan Tennis Pelti Mamuju Prov Sulbar. Sabtu (02/12/2023)



Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dispora) Sulbar, Safaruddin Sanusi DM mewakili Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Barat membuka secara resmi turnamen KPTA Sulbar Cup 2023 tersebut.

Hadir Ketua PTA Sulbar, Muhammad Alwi, Ketua DPRD Sulawesi Barat Hj. St. Suraidah Suhardi, unsur forkopimda, serta para atlet perwakilan pengadilan agama Kabupaten se Sulbar.

Turnamen Tennis Lapangan KPTA Cup Sulbar ini dilaksanakan dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) pertama PTA Sulbar.

Dalam sambutannya, Kepala Dispora Sulawesi Barat, Safaruddin Sanusi DM menyampaikan selamat atas pelaksanaan KPTA Sulbar Cup 2023. "Secara khusus bapak Penjabat Gubernur Sulbar Prof Zudan Arif Fakhrulloh menyampaikan apresiasi kepada pihak pengadilan tinggi agama Sulawesi Barat yang telah melaksanakan event atau turnamen tennis lapangan hari ini," ucap Safaruddin.



Menurutnya, kegiatan tersebut merupakan salah satu upaya bersama dalam rangka pengembangan dan pemajuan olahraga di Sulbar.

“Jadi ada tiga hal yang sangat penting dalam kegiatan ini. Pertama adalah ajang silaturahmi. Kedua, event seperti ini berdampak pada sektor ekonomi karena melibatkan banyak orang dan menarik pihak pelaku usaha seperti UMKM. Ketiga, juga ada unsur dan nilai-nilai budaya yang ditampilkan dari setiap Kabupaten,” tandasnya

Ditempat yang sama Kasi Perencanaan Korem 142/Tatag mengapresiasi kegiatan ini, ia juga berharap jalinan silaturahmi antar sesama bisa terus berjalan baik. Terutama para pecinta tenis di Provinsi Sulbar yang selama ini terjalin dengan baik, selamat bertanding junjung tinggi sportifitas,” Ucap Kolonel Hermawansyah.